

児童生徒課 創造活動係 令和7(2025)年度

創造活動だより

VOL.1



グループ活動で子どもたちが、宇宙ステーションに携行された朝顔の種の子孫をまきました。開花が楽しみです。創造活動に通う子どもたちは、毎日生き生きと活動を楽しんでいます。

創造活動のグループ活動は7月10日(木)で終了し、学校の終業式までは登校チャレンジ期間としています。2学期は8月21日(木)に始まり、始業式に向けて準備をする期間を設けています。さまざまなチャレンジを見守り応援しています。

コ ラ ム

保護者の皆様、日頃は創造活動へのご協力、まことにありがとうございます。

新年度が始まり、もうすぐ3か月が経とうとしています。進級したり、進学したりして、お子様はどのようなスタートをきったでしょうか

創造活動では、子どもと色々な話をしたり、作品を作ったり、カードゲームをしたりなど、子どもとともに活動する個人援助活動と、集団でさまざまな学びや体験をする集団援助活動を行っています。子どもたちが少しでも前向きな気持ちになるよう、子どもに寄り添いながら少しずつ前に進んだり、優しく背中を押したり、時には一緒に立ち止まって考えたりしながら活動をしています。

創造活動では、児童生徒課創造活動係の職員をはじめ、創造活動アドバイザー、創造活動指導員、豊中市青少年団体連絡協議会(豊中市こども会連合会、ボーイスカウト豊中協議会、ガールスカウト豊中地区協議会、NPO 法人豊中市青少年野外活動協会)、学生カウンセラーの方々など、多くの人が子どもたちと保護者の皆様に関わり、寄り添いながら活動に取り組んでいます。

保護者の皆様は、子どもの気持ちや体のエネルギーがたまるよう、日々子どもの気持ちに寄り添い、時には一緒に進み、時には子どもとぶつかりながら、一日一日をお過ごしのことと思います。創造活動では、子どもの気持ちを第一にしながら、保護者の皆様とも寄り添いながら、子どもを支えていくサポートを行ってまいります。



グループ活動の様子

《クッキング》

指導員の先生、創造活動スタッフ、子どもたち14人で活動しています。ちらし寿司や春巻き、デザートなど本格的な料理を作りました。食材を切りたい！お皿洗いをしたい！など自分の仕事をみつけて協力し仲間と一緒においしい料理を食べています。

《生活を学ぼう》

豊中市青少年団体連絡協議会の方に毎回子どもたちが興味を持つような活動を用意してもらっています。いちご摘み、植木鉢のタイルアート、朝顔の種まき、草木染など。暮らしの中の自然に触れ、楽しく体験しながら学んでいます。

《体を動かそう》

5月の終わりには『春のミニ運動会』が行われ、大玉転がしやドッチボールなど様々な競技をチームで協力しながら体を動かしていました。水分補給をしながら、小中学生あわせて20人で汗をしっかりとかいて活動しています。

《リズムで遊ぼう》

皆からのリクエスト曲を鑑賞し、キーボードや木琴などから好きな楽器を選んで演奏しています。ドラムにもチャレンジしました！

6/6（金）館外活動

庄内にある豊中市立郷土資料館に行ってきました。参加者は7名。行きは40分かけて歩きました。まずはゲートボール。2つのチームに分かれて対戦し、味方を援護したり、敵のコースを邪魔したり。その度に拍手や歓声があがりました。昼休みも続きをするほどでした。館内見学では説明を聞き、質問に答えようと考えようが見られました。今年一番の暑さとなり、帰りは公用車でいぶきまで戻りました。

6/14（土）第1回 創造活動 保護者全体懇談会

（学校、文化館などに）「行く」と言っていたのに直前で「行かない」と言うことはよくあること。「行く」と決めたこと自体を「よく考えたよね」と評価する。最終的に行けなかった理由について聞き、次にそれをクリアするために何ができそうかを一緒に考える。それが『寄り添う』ということであり、『トライ＆エラーを怖がらないでやり続けること』が大事、と創造活動アドバイザーからお話を伺いました。

～これからの活動予定～

7月 9日(水) フラワーアレンジメント (A.M)	9月 5日(金) 体を動かそう(豊島体育館)
7月 10日(木) 1学期終わりの会・グループ活動終了	9月 12日(金) SST
7月 18日(金) 小・中学校、義務教育学校 終業式	9月 26日(金) 体を動かそう(豊島体育館)
7月 22日(火)・23日(水) 自由登館日	乗馬(乗馬センター)
8月 19日(火)・20日(水) 自由登館日	
8月 21日(木) 2学期始まりの会・グループ活動開始	
8月 22日(金) 茶道	
8月 25日(月) 小・中学校、義務教育学校 始業式	
8月 29日(金) 体を動かそう(豊島体育館)	
乗馬(乗馬センター)	

